

Dienstag, 16. Juni 2015



## Schüler verkaufen Mangos aus Burkina Faso

BIBERACH (sz) - Mit dem Verkauf von Mangos aus dem afrikanischen Burkina Faso haben Schüler des Oberstufen-Geografiekurses am Pestalozzi-Gymnasium (ein Kooperationskurs mit dem Wieland-Gymnasium) die Summe von

winns kommt direkt Hilfsprojekten des Vereins Piéla-Bilanga aus Ochsenhausen, mit dem das PG zusammenarbeitet, zugute. Bei einem Besuch am PG bedankte sich der Vereinsvorsitzende Erwin Wiest für die Initiative der Schüler

schuss wird hauptsächlich für den Wiederaufbau einer Mädchenschule in Piéla verwendet.

Dass die Mangos nicht von Plantagen stammen, sondern von Hausbäumen aus dem Süden von Burkina Faso, spiegelt sich auch in Qualität